



COMUNICADO SUTEQ POR LA VERDAD Y EL RESPETO AL MAGISTERIO

El SUTEQ rechaza el avance informativo publicado por el Gobierno del Quindío en el que se afirma que “los retroactivos de Educación serán pagados en agosto, tal y como se había concertado con SUTEQ”. Esta afirmación es falsa: nuestra organización no ha concertado ningún plazo ni comunicado conjunto sobre este tema.

Siempre hemos actuado de cara a los maestros y maestras, defendiendo sus derechos y exigiendo el cumplimiento de las obligaciones por parte de la administración departamental.

El comunicado oficial de la Gobernación busca desviar la atención frente a la evidente inoperancia en la gestión para efectuar el pago de los retroactivos, afectando a docentes y administrativos que llevan meses esperando.

Por ello, ratificamos nuestra exigencia de pago inmediato y reiteramos que el magisterio quindiano no acepta dilaciones ni excusas.

HOY, TODOS AL PLANTÓN POR EL RETROACTIVO.

Esteban Bernal

Esteban Bernal
Presidente

William Rubio López
Secretario General

Armenia, 12 de agosto de 2025